

Crítica, la escasez de agua en el DF

MANUEL LOMBERA

La escasez de agua en la ciudad de México es un problema "crítico" en el corto plazo, mientras que la contaminación que genera el Bordo Poniente justifica su clausura, afirmó **José Luis Luege**, titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Al presentar ayer el programa de inversión en infraestructura hidráulica para este año, el funcionario afirmó: "Lamentablemente estamos sobreexplotando el acuífero en niveles críticos; entonces vamos en un camino sin salida", alertó.

Entre las causas que amenazan el abasto del líquido está el nivel de tratamiento del agua de drenaje, que se ubica sólo en 5%, cuando en Monterrey, León o Aguascalientes se reutiliza casi el ciento por ciento, afirmó.

"Reusar el agua tratada es la única esperanza de que reduzcamos la sobreexplotación de los acuíferos en el valle de México", dijo. A



"REUSAR EL AGUA TRATADA es la única esperanza de que reduzcamos la sobreexplotación de los acuíferos en el valle de México"

José Luis Luege,
titular de la Conagua

partir de hoy, informó, se licita la construcción de la planta de aguas residuales de Atotonilco, que con el tratamiento de 23 mil litros por segundo se convertirá en la más grande del mundo y permitirá que la mitad de las aguas residuales del DF se reutilicen.



Muchas colonias aún dependen del suministro de agua de pipas



Continúa en siguiente hoja

Fecha 23.01.2009	Sección Metrópoli	Página 4
----------------------------	-----------------------------	--------------------



tips

**PRIMER CORTE DE
AGUA EN EL
DISTRITO FEDERAL.**

No olvide tomar precauciones ante el anuncio de la Conagua que del 30 de enero al 2 de febrero se realizará el primero de cinco cortes parciales en el sistema Cutzmalá; nueve delegaciones y otros municipios mexiquenses se verán afectados. Los cortes durarán hasta mayo y sólo los tres últimos días de cada mes